
7. Juni 2023 

Es ist viel los in der Welt 

Meine Kinder, einige von euch fragen Mich immer wieder im innigen Gebet, warum gerade jetzt so viel 

in der Welt los ist. Nun, es liegt zum größten Teil daran, dass die andere Seite sich nicht geschlagen 

gibt und immer wieder verzweifelt versucht, die Menschheit zu dezimieren und zu versklaven. Ihr, als 

Meine verlängerten Arme auf Erden, seid ein wichtiger Teil Meiner weltlichen Helfer auf Erden und 

durch eure täglichen, in freiwilliger Weise getätigten guten Taten in Meinem Weinberg, ein wichtiger 

Garant, dass es immer besser werden wird. Wie schnell es geht, hängt auch davon ab, wie die weltlich-

orientierten Menschen das Spiel der anderen Seite durchschauen und aus diesem Hamsterrad 

aussteigen. Alles wird gut! Amen. 


